
２０１８年度 第１回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 ２０１８年４月２日（火）１０：３０～１０：４０ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委 員：岡学長（議長）、程委員、宮崎委員、趙委員、ベン委員、高橋委員、岩瀬委員、

苅間澤委員、ウィルソン委員、束原委員        計１０名 

欠 席：なし 

委員以外：事務局職員 

４ 議事録署名人：程委員、宮崎委員 

５ 議 事 

 ＜議 題＞ 

ア．教育研究審議会委員の選任について 

岡学長より説明があり、第４号委員３名、第５号委員２名の選任について審議が行

われ、質疑応答の後、挙手による採決の結果、賛成多数により原案どおり承認された。 

６ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１８年度 第２回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 ２０１８年６月２７日（水）１０：００～１２：１５ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委 員：岡学長（議長）、程委員、宮崎委員、趙委員、ベン委員、苅間澤委員、ウィルソ

ン委員、束原委員、丁委員、金子委員、岩瀬委員、山内委員、新城委員 

 計１３名 

欠席委員：高橋委員、北道委員  計２名 

委員以外：事務局職員 

４ 議事録署名人：岩瀬委員、趙委員 

５ 議 事 

 ＜議 題＞ 

 ア～ウ （欠番） 

 エ ２０１７年度決算（案）について 

大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

 オ 平成２９事業年度に係る業務の実績及び中期目標期間(平成 24～29 事業年度)に

係る業務の実績に関する報告書について 

   菅野企画連携課長より説明があり、質疑応答の後、挙手による採決の結果、賛成多

数により原案どおり承認された。 

 

＜報告事項＞ 

ア （欠番） 

 

イ 2017年度の復興支援センター活動状況について 

   岩瀬理事より説明が行われた。 

 

ウ 教員体制及び授業担当一覧、新任教員の紹介について 

   大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

 エ 専任教員の選考について（復興支援センター） 

   大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

 オ 専任教員の選考について（語学研究センター） 

   大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

 エ 専任教員の再任について（産学イノベーションセンター） 

   大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

 キ 2018年度会津大学競争的研究費について 

   菅野企画連携課長より説明が行われた。 



 

 ク 2017年度の外部資金受入状況報告について 

   菅野企画連携課長より説明が行われた。 

 

 ケ 2017年度卒業生の進路について 

   黒田学生課長より説明が行われた。 

 

コ 2019年度入学者選抜要項について 

  黒田学生課長より説明が行われた。 

 

サ 卓越大学院プログラムについて 

  程副理事長より説明が行われた。 

 

シ～ス （欠番） 

 

セ 2018年度 CAISTクラスター継続について 

  寺薗准教授より説明が行われた。 

 

＜報告事項（スーパーグローバル大学創成支援事業関連）＞ 

ア 2018年度 ICT ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ全英語ｺｰｽの結果について 

   黒田事務長より説明が行われた。 

 

イ SGU構想調書の補正について 

   黒田事務長より説明が行われた。 

 

６ その他 

 



２０１８年度 第３回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時 ２０１８年１０月２４日（水）１１：００～１２：００ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委 員：岡学長（議長）、程委員、宮崎委員、ベン委員、高橋委員、苅間澤委員、ウィル

ソン委員、束原委員、北道委員、丁委員、金子委員、岩瀬委員、山内委員、新

城委員 

 計１４名 

欠席委員：趙委員  計１名 

委員以外：事務局職員 

４ 議事録署名人：苅間澤委員、ベン委員 

５ 議 事 

 ＜議 題＞ 

ア～カ（欠） 

キ 2021年度入学者選抜（2020年度実施）について（予告） 

黒田学生課長より説明があり、質疑応答の後、挙手による採決の結果、賛成多数に

より原案どおり承認された。 

 

＜報告事項＞ 

ア 「2017年度決算における財務諸表」及び「第３期中期目標期間の業務の財務に充当す

る積立金」の承認について 

   大江総務予算課長より説明が行われた。 

 

イ 学生支援について 

   中村理事より説明が行われた。 

  

ウ テニュア獲得の資格判定について 

   岡学長より説明が行われた。 

 

エ THE世界大学ランキング 2019について 

   菅野企画連携課長より説明が行われた。 

 

オ 会津大学に対する大学評価（認証評価）結果への対応について 

   菅野企画連携課長より説明が行われた。 

 

カ コンピュータサイエンスサマーキャンプ会津大学 2018開催結果について 

   菅野企画連携課長より説明が行われた。 

 



キ 2018年度秋季卒業生・修了生及び入学生の状況について 

   黒田学生課長より説明が行われた。 

 

６ その他 
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